

Liebe Freunde und Förderer des Merzhauser Schwimmbades,

zum Jahresende möchten wir Ihnen allen ein herzliches Dankeschön sagen für Ihre Bereitschaft das Bad zu unterstützen! Sie sind der Verein, der das Bad trägt!



**Herzlichen Dank für Ihren Einsatz** - ob in Form finanzieller Mittel oder in der ehrenamtlichen Mitarbeit. Nur mit Ihnen können die notwendigen Ressourcen aufgebracht werden, um das Bad weiterhin zu betreiben. Die DLRG kritisierte vor kurzem in den Medien, dass immer mehr Schwimmbäder geschlossen werden und sich die Möglichkeiten für Kinder und Erwachsene, schwimmen zu lernen, weiter einschränken. Merzhausen geht - Dank Ihrer Mithilfe - gegen diesen Trend an.

Ein kurzer Rückblick:

2019 feierte das **BürgerBad sein 15-jähriges Jubiläum**. Bei einem Tag mit freiem Eintritt konnten sich Schwimmbegeisterte von den Modernisierungsmaßnahmen der letzten Jahre überzeugen. Dies begann mit einer kleinen Chronologie im Eingangsbereich und endete im Erleben der Schwimmhalle. In diesem Jahr wurde der Eingangsbereich deutlich sichtbar neu gefliest. Nun wird jeder Gast freundlicher und heller empfangen. Auch eine Etage tiefer wurde die Technik weiter modernisiert und zukunftssicher gemacht. Leider nicht so leicht wahrnehmbar wie die Fliesen im Flur.

Den beliebten „**ProBad-Flohmarkt**“ konnten wir auch in diesem Jahr zweimal durchführen. Viele Passanten stöberten durch die ausgestellten Schnäppchen, und viele Schätze fanden neue Besitzer. Dem Verein, und somit dem Schwimmbad, wurden 6500 Euro in die Kasse gespült! Ein sagenhafter Erfolg! Hier geht ein großer Dank an alle bereitwilligen und tüchtigen Helfer, ohne deren Unterstützung solche Projekte nicht zu stemmen wären. Auch im neuen Jahr wollen wir den Flohmarkt fortführen. Es wäre schön, wenn wir unseren Helferkreis vergrößern könnten, denn beim Einladen, Auspacken und Einpacken sind viele hilfreiche Hände wertvoll. Senden Sie uns eine kurze Mail, wenn Sie gern mitwirken möchten oder sprechen Sie uns persönlich an. Wir schicken Ihnen dann rechtzeitig Informationen zu den nächsten Terminen und freuen uns auf Ihre Hilfe.



Ein kurzer Ausblick:

Im neuen Jahr wollte ProBad einen **Weihnachtswunsch** der Badmitarbeiter in Angriff nehmen. Die Toilettenanlagen im Untergeschoß des Eingangsbereiches benötigen dringend eine Sanierung. Diese würde während der Badrevision 2020 durchgeführt werden. Da die Kosten im fünfstelligen Bereich liegen, benötigen wir die Zustimmung zu dieser Maßnahme von der Mitgliederversammlung 2020.

Schon jetzt sollten Sie sich den Termin der **Mitgliederversammlung** am **31. März 2020** um **19.30 Uhr** vormerken.

Zuletzt noch eine Bitte: der Unterstützerkreis des Bades ist bestrebt sich zu verjüngen. Wir suchen



**Unterstützung** im technischen wie auch im verwaltungstechnischen Bereich. Handwerker oder technische Tüftler, Steuerberater oder Verwaltungsprofis sind besonders gesucht. Unser bestehendes Team möchte sein Knowhow an die nächste „Welle“ weitergeben. Vielleicht können Sie uns helfen.

Bitte machen Sie Werbung für den Förderverein und fürs Bad, gehen Sie schwimmen und nutzen Sie die angebotenen Kurse!

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch in ein gesundes, glückliches Neues Jahr und grüßen Sie herzlich,

Ihr

Christian Richter      Christian Flotho      Dirk Hömig      Michael Mielke

**Eine Kleinigkeit zum Schluss:** Gerne würden wir in Zukunft einen Teil der Weihnachtsbriefe mittels E-Mail zustellen. Das würde Kosten und Ressourcen sparen. Wenn Sie unserem Anliegen gegenüber offen sind, bitten wir Sie um eine Mail an [probadmerzhausen@googlemail.com](mailto:probadmerzhausen@googlemail.com) . Wir nehmen Ihre Mail Adresse dann in unseren neuen Verteiler auf. Ihre Daten werden in keinem Fall weitergegeben und nur zu Ihrer Information verwendet.